
上山高原エコミュージアム 

―第１１５回理事会議事録― 

 
日時：平成 25年 9月 13日(金)PM7:30～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 植田光隆 中村幸夫 馬場正男 尾崎美津人 田中豊 森田忠浩 

山村あけみ 小幡光政 山本一幸 

（委任状）今里卓  田中薫  坂本保  山村昭義 尾崎敦  

    監  事   植村慶子 中村義則 

    アドバイザー 畑中直樹  

事 務 局  馬場正男 中川貴美子  

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出５名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、田中豊氏、馬場正男氏の両理事を議事録署名人に指名し

た。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

特になし 

② プログラム部会 

 特になし 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

８月２９日部会開催し、今後の活動について話し合いを持った。朝市、コロ

ッケ製造、秋のエコフェスタについて協議している。 

④ ＲＲ部会 

 特になし 

⑤ 調査研究部会 

部会の開催なし。 

  霧ヶ滝トレッキングの自然観察インストラクターとして報告。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

中断中。特になし 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

プログラムの実施報告、議事録の点検、８月の特産品販売状況、８月の入館者状

況、いなか体験研修の協議会の報告があった。 

・町道「海上河合谷線の土砂崩れ」についての報告。当初は２週間程度の通行止

めだったが、被害箇所が広がり通行止めが１ヶ年程度になるとの報告を町から

受けた。 



 

協議次項 

１ 当面の事業について 

  上山への道「通行止め」によって当面のプログラムについて協議する。 

 ・上山関連の各種プログラムは変更する。 

特に「秋のエコフェスタ」について、意見を出し合う。実施する方法、代

替え案、二日間の受入れ活動が可能か、代替えの道路状況、時間

配分などなど。 

結論・・・中止に決定した。 

 

来年の、「山焼き、春のエコフェスタ、キャンプ」などにも影響が出る。 

 

「シイタケ稙菌」「原木確保」も中止。 

 

その他のプログラムは、内容変更しながら開催する。 

 

杉の間伐作業は、保全部会長と協議する。 

 

  

２、その他 

  ジオガイド研修等の参加要請 

 

次回の理事会は１０月１１日（金）１９：００より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ、閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成 25年 9月 13日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 田 中 豊            

       馬 場 正 男 


